

Auszug aus
„Schaumburger
Nachrichten“

vom 23.08.2017,
Seite 16



Beschwingt in die neue Spielzeit

Kulturforum Bad Nenndorf lädt zu Matinee ein / Jazzband mit altem Vorbild am Start

BAD NENNDORF. Zum zweiten Mal eröffnet das Kulturforum Bad Nenndorf eine Saison mit einer Matinee. Nach der Premiere in Riepen im vergangenen Sommer soll die Veranstaltung nun am Sonntag, 3. September, auf dem Gelände der Schlaffhorst-Andersen-Schule an der Bornstraße in Bad Nenndorf über die Bühne gehen. Beginn der Veranstaltung ist um 11 Uhr.

Musikalisch geht es dann reichlich beschwingt zu. Die „New Orleans Feetwarmers“ zelebrieren ihre ganz spezielle Form des Jazz. Die Musiker orientieren sich nämlich an dem ungewöhnlichen Stil und den Kompositionen des „Halfway House Orchestra“.

Diese selbst bei Jazz-Liebhabern wenig bekannte weiße Hot-Dance-Band aus New Orleans hat in den zwanziger Jahren des zurückliegenden Jahrhunderts für den Ballroom eines Ausflugslokals am Stadtrand eine Reihe zauberhafter Stücke geschrieben und auf Vinyl eingespielt.

Jene Lieder sind an musikalischer Raffinesse und rhythmischer Perfektion kaum zu überbieten, meinen die „Feetwarmers“. Das meisterhaft dichte Bläserzusammenspiel des „Halfway House Orchestra“ lasse die Zuhörer vergessen, dass sie teils nur zwei Melodie-Instrumente hören.

Den exakten und abwechs-



Die „New Orleans Feetwarmers“ aus Bremen begleiten den Saisonstart.

FOTO: PR.

lungsreichen, dabei fast swingenden Rhythmus hat sich das Bremer Sextett der

„Feetwarmers“ zum Vorbild genommen. Eingesetzt beim Nachahmen dieses Musikstils

werden Klarinette, Banjo, Saxofon, Kontrabass, Kornett und Klavier.

Das Kulturforum Bad Nenndorf lädt alle Interessierten zu einem kurzweiligen Vormittag ein. Mit einem Imbiss sowie Wein und Softdrinks soll zusätzliches Vergnügen geschaffen werden. Außerdem können sich die Besucher über die in der Spielzeit 2017/2018 geplanten Veranstaltungen austauschen. Der Eintritt zu dieser Matinee ist frei. *gus*